



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Diaconie – Diacre – Diaconia 2013

Des mots peu connus, qui ne se confondent pas et qui s'interpellent l'un l'autre.

La diaconie de l'Église n'est pas seulement la solidarité, le service des autres ou même le rôle du diacre. La diaconie est toute la dimension relationnelle de la vie ecclésiale à l'interne comme à l'externe. Il n'y a pas de spécialistes pour cette tâche : baptisés, nous sommes tous invités à vivre cette dimension relationnelle dans le triple service du frère, de la Parole et de la liturgie (Deus Caritas 25).

Le diacre est ministre ordonné à ce triple service pour rappeler à tous que, par le baptême, ils sont appelés à le vivre. Sa vocation n'est pas celle d'un pasteur chargé de conduire une communauté et d'assurer un lien de communion. C'est ainsi que depuis presque 10 ans, les diacres animent la journée de la « Diaconie du Val de Bièvre » pour permettre des échanges sur ce que la diaconie fait vivre. Cette année, cette rencontre a eu lieu à Cachan, le samedi 2 février 2013 autour du thème : L'eucharistie fait-elle de nous des frères ? « **Diaconia 2013** » est un grand rassemblement des "acteurs" et des "bénéficiaires" de la diaconie de l'Église de France qui aura lieu en mai 2013 à Lourdes.

Jean Destrac, diacre.

Rencontre avec...

Simone Blanchard

Simone a participé, pour Rungis, à l'organisation de la Table Ouverte Paroissiale (TOP) du dimanche 2 décembre dernier.

« La Top a réuni environ 75 personnes : 25 invités et 50 paroissiens (Fresnes et Rungis). Le but de cette TOP, dans la démarche de "Diaconia 2013", était l'accueil de nos frères. Pour la logistique, nous avons l'expérience de la kermesse de Rungis. Pour la recherche des invités, nous avons réfléchi ensemble pour choisir quelques paroissiens que nous savions être « isolés » et grâce à une bénévole au CCAS de Rungis, nous avons pu inviter des « isolés » de notre ville.

Pendant le repas, le jeu proposé a permis de se connaître et aussi pour certains de dire des choses profondes. Des échos : Un SDF : "C'était super, quand est-ce que ça recommence ? " Une autre : "C'était bien la journée de l'amitié". Avec le recul, il me semble que le but recherché a été atteint : Être soucieux de nos frères « isolés », accueillir, faire rencontrer des personnes qui ne se connaissaient pas. Cette TOP a montré que l'Église est ouverte à tous et n'est pas seulement tournée vers elle-même. La préparation a également rapproché les membres de l'Équipe d'Animation Locale de Rungis. Cela a été une belle aventure humaine, un repas entre frères. Le fait d'avoir tous le même plat à manger, c'était comme un repas de fête, cela a contribué à l'unité. Financièrement, cette TOP n'a pas coûté à la paroisse. Une personne du groupe avait pu avoir gratuitement des fruits et légumes et l'achat de la viande a été remboursé par des dons. Forts de notre expérience, nous pourrions renouveler cette opération en décembre 2013. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Lundi 4 février

20h30 : réunion de la Cité en vue de la kermesse à Fresnes

Mercredi 6 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Mardi 12 février

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 13 février - Entrée en Carême

12h15 : messe des Cendres à Rungis

19h30 : messe des Cendres à ND de la Merci

Vendredi 15 février

19h30 : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 16 février

15h à 16h30 : Éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

18h10 : petit temps de catéchèse sur la messe à Rungis

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 17 février

10h10 : petit temps de catéchèse sur la messe à Fresnes

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

